



CUPRA Formentor et Leon

Les CUPRA Formentor et Leon évoluent avec des phares Matrix LED Ultra, le Front Cross Traffic Assist et un nouveau coloris Violet Intersidéral

- > Les phares Matrix LED Ultra de CUPRA offrent un éclairage dynamique et une visibilité accrue
- > Grâce au Front Cross Traffic Assist les conducteurs peuvent s'engager en toute confiance dans les intersections compliquées
- > Un nouveau coloris Violet Intersidéral pour les CUPRA Formentor et Leon

Martorell, 15-07-2025 – CUPRA offre de nouvelles fonctionnalités de pointe au Formentor, à la Leon et à la Leon Sportstourer, alliant ainsi un design audacieux aux technologies les plus intelligentes. Les dernières améliorations comprennent le système d'éclairage CUPRA Matrix LED Ultra, une aide à la conduite supplémentaire avec le Front Cross Traffic Assist, ainsi qu'un tout nouveau coloris extérieur Violet Intersidéral.

"Nous continuons de repousser les limites du design et de la technologie", a déclaré Ignasi Prieto, Chief Brand Officer de CUPRA. "Ces mises à niveau rendent le Formentor et la Leon encore plus expressives, technologiquement avancées et toujours aussi rassurantes sur la route".

Disponible en option, le nouveau coloris Violet Intersidéral confère au Formentor et à la Leon, une assurance et une présence encore plus distinctives quel que soit le niveau de finition.

Le design extérieur se voit encore renforcé par l'intégration de phares CUPRA Matrix LED Ultra, de série sur VZ et VZ Extreme. La cérémonie de bienvenue, projetée à l'avant du véhicule, offre une expérience caractéristique de CUPRA. De son côté, le système d'éclairage dynamique de pointe assure une visibilité optimale et contrôle quelles que soient les conditions de conduite.

Les nouveaux projecteurs de CUPRA intègrent 25 000 pixels pour renforcer la signature lumineuse emblématique à trois triangles. De plus, les feux de route s'adaptent automatiquement à la circulation en sens inverse sans jamais éblouir ni réduire la visibilité, tandis que l'éclairage dynamique des feux de croisement affine la définition du marquage au sol, rendant la conduite de nuit plus sûre et plus précise.



La sécurité est encore améliorée avec l'intégration du Front Cross Traffic Assist. Basé sur des radars, le système détecte la circulation transversale à faible vitesse et avertit le conducteur par un signal visuel et sonore jusqu'à 30 km/h. Si besoin, le Front Cross Traffic Assist peut déclencher un freinage d'urgence jusqu'à 10 km/h.

Pour CUPRA le véritable progrès passe par une rupture radicale, en défiant les attentes et en remettant en cause les conventions. Depuis son lancement en 2018, la marque a transformé l'industrie automobile en tant que moteur de créativité et agitateur pour le changement.

En seulement sept ans, CUPRA a lancé sept modèles et vendu plus de 800 000 véhicules dans le monde. Chaque véhicule CUPRA est résolument expressif, axé sur le design et les performances. Son portefeuille produits comprend le CUPRA Ateca, la première voiture à porter le badge CUPRA ; la CUPRA Leon, restylée et améliorée pour en faire un modèle CUPRA à part entière ; la CUPRA Formentor, la première voiture développée exclusivement par la marque et son véhicule le plus vendu à ce jour ; la CUPRA Born, le premier véhicule 100 % électrique de la marque ; le CUPRA Tavascan, un SUV coupé 100 % électrique lui aussi ; et le CUPRA Terramar, le SUV dynamique de la marque. 2026 verra la CUPRA Raval, une interprétation radicale de la citadine électrique, rejoindre le reste de la gamme.

CUPRA est bien plus qu'une simple marque automobile. C'est une philosophie. Composée d'une équipe d'ambassadeurs qui repoussent les conventions et dépassent les limites, la Tribu CUPRA compte dans ses rangs des membres tels que l'athlète olympique le plus médaillé d'Espagne, Saúl Craviotto, le réalisateur J.A. Bayona, le gardien de but allemand Marc ter Stegen, ainsi que la footballeuse Alexia Putellas, deux fois Ballon d'Or et titulaire du prix Best FIFA. Soucieuse de faire naître des émotions sur la route et partout ailleurs, CUPRA est également le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, le sponsor premium du Premier Padel Tour et est fière de participer au championnat de Formule E avec Kiro Race Co.

CUPRA France

Sacha Farkas

Responsable Relations Presse

sacha.farkas@seat-cupra.fr

Hugo Pichodo

Attaché de Presse

hugo.pichodo@seat-cupra.fr

Aurélie Denizanne

Attachée de Presse

extern.aurelie.denizanne@seat-cupra.fr

Seat-mediacenter.fr